

## COMPROMISO DE PEPE MEADE CON LA EDUCACIÓN Y LAS MUJERES EVIDENCIA SENSIBILIDAD Y CAPACIDAD DE PROPUESTA

Boletín Núm. 027/2018

- Luis Castro Obregón, dirigente nacional turquesa, estuvo presente en el arranque de campaña del candidato ciudadano
- La educación es eje central de su propuesta de gobierno, destacó el presidente aliancista.

**Mérida, Yucatán, 01 de abril de 2018.-** El compromiso que el candidato ciudadano José Antonio Meade Kuribreña manifestó durante su inicio de campaña referente a la educación, a las mujeres y a la desigualdad social en México, demuestra sensibilidad y capacidad de propuesta, además evidencia que está cercano a las necesidades y las demandas de las maestras y los maestros de México, del sector femenino de la población, pero sobre todo que está cercano a todas y todos los mexicanos.

Así se manifestó el presidente nacional de Nueva Alianza, Luis Castro Obregón, al ser entrevistado en el marco del acto de inicio de labores proselitistas que encabezó el aspirante ciudadano en la capital yucateca.

Señaló que es de subrayar lo manifestado por Meade Kuribreña en cuanto a sus siete compromisos de campaña, principalmente porque para lograr que México se convierta en capital mundial de talento, sus esfuerzos van a descansar en impulsar el sistema educativo en todos sus niveles, desde preescolar hasta el bachillerato con cobertura completa, pasando por la mejora sustancial de los ingresos de las maestras y maestros de México. Es decir, la educación es eje central de su propuesta de gobierno.

Otro elemento a destacar, externó el dirigente turquesa, es la importancia de ningún niño nacerá sin los cinco indicadores que determinan la pobreza extrema, esto es, sin posibilidad de vivienda, salud, educación, buena nutrición y vida digna, lo que significa un cambio sustancial en la dinámica social.

Castro Obregón enfatizó un tercer elemento: en el centro del desarrollo de las familias está la mujer: la serie de propuestas realizadas por el candidato ciudadano en todos los ámbitos generan un empoderamiento de la mujer. Tan solo si se cumplen las ofertas de guarderías nocturnas y de salario igual a trabajo igual, ya hay una transformación radical, puntualizó.

---000---